

Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Alejandro Gallo.—Ignacio S. de Tejada.—José F. Hernando.—Juan Becerril.—Pedro F. Valladares.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 24 de abril de 1961.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*ORDEN de 15 de abril de 1961 por la que se eleva a definitiva la reserva a favor del Estado denominada «Salamanca Décima».*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito del Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Energía Nuclear, en el que solicita se reserve con carácter definitivo a favor del Estado para toda clase de sustancias una zona de la provincia de Salamanca, denominada «Salamanca Décima», de los términos municipales de Lumbrales y La Redonda;

Resultando que establecida provisionalmente la reserva solicitada por Orden de 12 de mayo de 1958 y encomendada la ejecución de las labores de investigación y, en su caso, las de explotación, a la Junta de Energía Nuclear, continúa la tramitación del expediente para su elevación a definitiva.

Visto el artículo 48 de la Ley de Minas, de 19 de julio de 1944, los artículos 1 al 3 de la Ley de 17 de julio de 1958, el 150 y 151 del Reglamento General para el Régimen de la Minería y el Decreto-ley de 22 de octubre de 1951, por el que fué creada la Junta de Energía Nuclear;

Considerando que han sido cumplidos los trámites previstos por el artículo 48 de la Ley de Minas vigente y concordante de su Reglamento, habiendo sido emitidos los preceptivos informes por el Consejo de Minería e Instituto Geológico y practicada la demarcación de la zona por la Jefatura del Distrito Minero de Salamanca, con las 100 pertenencias solicitadas.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Reservar definitivamente a favor del Estado los yacimientos de toda clase de sustancias, excluidos los hidrocarburos líquidos y las rocas bituminosas, en la zona que se designa a continuación:

Paraje denominado «Alajema», de los términos municipales de Lumbrales y La Redonda, de la provincia de Salamanca, de cien pertenencias, con el nombre de «Salamanca Décima». Punto de partida: un mojón de ladrillos y piedras, enlucido, de sección cuadrada de 35 x 35 cm. y una altura total de 20 centímetros termina en un remate piramidal de 15 cm. de altura, está situado en el punto más alto del cerro Alajema, en el término municipal de Lumbrales, cuyas visuales, rectificadas por la Jefatura del Distrito Minero, son las siguientes: A la veleta del campanario de la iglesia de Lumbrales E. 2g. 69m. S. Al hito del cerro San Jorge E. 21g. 86m. S. Al eje de la imagen del Sagrado Corazón de Sobradillo O. 31g. 84m. S. Al eje de la imagen del Sagrado Corazón de Hinojosa N. 38g. 82m. O. El punto de partida y demarcación quedaron establecidos en la Orden de 12 de mayo de 1958, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de junio siguiente, en la que se acordó la reserva provisional de la zona.

2.º La Junta de Energía Nuclear continuará la ejecución de las labores de investigación, y, en su caso, explotación de la zona reservada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 15 de abril de 1961.

PLANELL

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

*ORDEN de 15 de abril de 1961 por la que se eleva a definitiva la reserva a favor del Estado denominada «Salamanca Séptima».*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito del Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Energía Nuclear, en el que solicita se reserve con carácter

definitivo a favor del Estado para toda clase de sustancias una zona de la provincia de Salamanca, denominada «Salamanca Séptima», del término municipal de Lumbrales;

Resultando que establecida provisionalmente la reserva solicitada por Orden de 7 de mayo de 1958, y encomendada la ejecución de las labores de investigación, y, en su caso, las de explotación a la Junta de Energía Nuclear, continúa la tramitación del expediente para su elevación a definitiva.

Visto el artículo 48 de la Ley de Minas, de 19 de julio de 1944, los artículos 1 al 3 de la Ley de 17 de julio de 1958, el 150 y 151 del Reglamento General para el Régimen de la Minería y el Decreto-ley de 22 de octubre de 1951, por el que fué creada la Junta de Energía Nuclear;

Considerando que han sido cumplidos los trámites previstos por el artículo 48 de la Ley de Minas vigente y concordantes de su Reglamento, habiendo sido emitidos los preceptivos informes por el Consejo de Minería e Instituto Geológico y practicada la demarcación de la zona por la Jefatura del Distrito Minero de Salamanca, con las 52 pertenencias solicitadas.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Reservar definitivamente a favor del Estado los yacimientos de toda clase de sustancias, excluidos los hidrocarburos líquidos y las rocas bituminosas, en la zona que se designa a continuación:

Paraje denominado Las Viñas, del término municipal de Lumbrales, de la provincia de Salamanca, de cincuenta y dos pertenencias, con el nombre de «Salamanca Séptima». Punto de partida: un mojón de ladrillos y piedras enlucido, de sección cuadrada de 35 x 35 cm. y terminado en un remate piramidal de 10 cm. de altura, sobresaliendo en total 25 cm., que está situado sobre unas rocas de granito, en el paraje denominado Las Viñas a 175 metros en dirección O. 26g. 95m. N. de la Fuente de Lora (que está situado en la margen derecha del camino del Arroyo del Pinar a unos 150 m. del cruce de este camino con el de Las Viñas) y a 925 metros en dirección S. 2g. 35m. E. de la cruz de la ermita de San Gregorio, cuyas visuales, rectificadas por la Jefatura del Distrito Minero, son las siguientes: Al eje del campanario de la iglesia de Bermellar E. 41g. 55m. N. Al centro de la fuente Lora E. 27g. 79m. S. A la veleta del campanario de la iglesia de Lumbrales S. 2g. 58m. O. A la cruz de la ermita de San Gregorio N. 1g. 50m. O. El punto de partida y demarcación quedaron establecidos en la Orden de 7 de mayo de 1958, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de junio siguiente y rectificación en el del día 17 del citado mes de junio, en la que se acordó la reserva provisional de la zona.

2.º La Junta de Energía Nuclear continuará la ejecución de las labores de investigación y, en su caso, explotación de la zona reservada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 15 de abril de 1961.

PLANELL

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

*ORDEN de 18 de abril de 1961 por la que se levanta la reserva definitiva a favor del Estado dispuesta por Orden ministerial de 10 de septiembre de 1947, en determinada zona comprendida en las provincias de Palencia y Santander.*

Ilmo. Sr.: Vista la Orden ministerial de 10 de septiembre de 1947, que reservó definitivamente a favor del Estado, una zona carbonífera comprendida en las provincias de Palencia y Santander, cuyo perímetro luego se puntualiza, a petición del Instituto Geológico y Minero de España;

Resultando que el citado Instituto manifiesta que por la «Empresa Nacional Adaro de Investigaciones Mineras, S. A.», se realizaron trabajos de investigación y una serie de sondeos en la zona, sin resultados positivos desde el punto de vista de un aprovechamiento industrial, estimando, por tanto, que procede el levantamiento de la reserva y el Consejo de Minería en su dictamen coincide con los informes de los expresados Organismos.

Visto los artículos 48 al 52 de la Ley de 19 de julio de 1944 y los 150 al 155 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 9 de agosto de 1946;

Considerando que el artículo 50 de la Ley de Minas vigente determina que las reservas de zonas a favor del Estado podrán

modificarse en cualquier momento por Resolución ministerial, e igualmente liberarse las que se estimen procedentes, previos los requisitos que en la misma se determinan.

Este Ministerio, en su virtud, ha resuelto:

1.º Levantar la reserva definitiva a favor del Estado de la zona carbonífera dispuesta por Orden ministerial de 10 de septiembre de 1947, comprendida en las provincias de Palencia y Santander, delimitada por el siguiente perímetro:

Un triángulo definido por las líneas rectas que unen el vértice Curoto, de cota 2.688 metros, con la torre de la iglesia de Brañosa y con el punto situado a tres kilómetros al Noroeste de Abiada, siendo el tercer lado de la línea que desde este último punto va a la torre de la iglesia de Brañosa, cerrándose así el perímetro, pudiendo, por tanto, solicitarse, con arreglo a la legislación vigente, permisos de investigación y concesiones de explotación en esta zona que se libera.

2.º Dejar sin efecto las condiciones especiales que con motivo de la reserva aludida se hubieran impuesto a los permisos de investigación y a las concesiones de explotación concedidas dentro de la zona afectada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 18 de abril de 1961.

PLANELL

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

*ORDEN de 18 de abril de 1961 por la que se levanta la reserva definitiva a favor del Estado dispuesta por Orden ministerial de 26 de junio de 1946 de yacimientos de carbón, zona E. de Barruelo, comprendida en las provincias de Palencia y Santander.*

Ilmo. Sr.: Vista la Orden ministerial de 26 de junio de 1946, que reservó definitivamente a favor del Estado los yacimientos de carbón de la zona E. de Barruelo, comprendida en las provincias de Palencia y Santander, según el perímetro que luego se puntualiza:

Resultando que encomendada la investigación de la zona al Instituto Nacional de Industria, llevó a cabo en la misma estudios muy detenidos durante más de seis años, practicando una serie de sondeos de cuyo resultado deduce la conveniencia del levantamiento de la reserva en cuestión; en el mismo sentido informa el Instituto Geológico y Minero de España, coincidiendo el dictamen del Consejo de Minería con los informes emitidos por los expresados Organismos.

Visto los artículos 48 al 52 de la Ley de 19 de julio de 1944 y los 150 a 153 del Reglamento General para el Régimen de la Minería, de 9 de agosto de 1946:

Considerando que el artículo 50 de la Ley de Minas vigente determina que las reservas de zonas a favor del Estado podrán modificarse en cualquier momento por Resolución ministerial, e igualmente liberarse las que se estimen procedentes, previos los requisitos que en la misma se determinan.

Este Ministerio, en su virtud, ha resuelto:

1.º Levantar la reserva definitiva a favor del Estado dispuesta por Orden ministerial de 26 de junio de 1946 de yacimientos de carbón, zona E. de Barruelo, comprendida en las provincias de Palencia y Santander, delimitada por el siguiente perímetro:

Punto de partida: la torre de la iglesia del pueblo de Orbó. Este punto se unirá con la torre de la iglesia del pueblo de Brañosa, desde donde se trazará una línea que lo una con un punto situado 3 kilómetros al N. O. de Abiada. Desde aquí se seguirá una línea hasta la iglesia del pueblo de Proaño, que se unirá, a su vez, con el punto determinado por la torre de la iglesia de Hoyos. Desde este punto se trazará una línea hasta la estación del ferrocarril de La Robla-Valmaseda, en Mataporquera, punto que se unirá con la torre de la iglesia de Nestar, y desde aquí se seguirá a la estación de Cillamayor, del ferrocarril de La Robla, siguiendo desde este punto al de partida de Orbó, pudiendo, por tanto, solicitarse, con arreglo a la legislación vigente, permisos de investigación y concesiones de explotación en esta zona que se libera.

2.º Dejar sin efecto las condiciones especiales que con motivo de la reserva aludida se hubieran impuesto a los permisos de investigación y a las concesiones de explotación concedidas dentro de la zona afectada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 18 de abril de 1961.

PLANELL

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

*ORDEN de 25 de abril de 1961 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 2.707, promovido por don Juan Abelló Pascual.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 2.707, seguido, en única instancia, ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, entre don Juan Abelló Pascual, recurrente, y la Administración General del Estado, demandada, contra resolución del Registro de la Propiedad Industrial de 18 de septiembre de 1958, se ha dictado, con fecha 20 de diciembre del pasado año 1960, sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que no dando lugar al recurso entabado por don Juan Abelló Pascual contra la Orden del Ministerio de Industria—Registro de la Propiedad Industrial—de dieciséis de septiembre de mil novecientos cincuenta y ocho, que concedió protección registral a la marca trescientos veintinueve mil novecientos treinta y tres, «PERBE», debemos declarar y declaramos subsistente y válida, por conforme a derecho, la Orden recurrida y la concesión de registro en ella otorgada, sin especial declaración en cuanto a las costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1958.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 25 de abril de 1961.

PLANELL

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

*ORDEN de 25 de abril de 1961 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 1.279, promovido por Hilaturas Caralt Pérez, S. A.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 1.279, seguido, en única instancia, ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, entre «Hilaturas Caralt Pérez, S. A.», recurrente, y la Administración General del Estado, demandada, contra resolución de la Dirección General de Industria de 14 de mayo de 1957, se ha dictado con fecha 25 de enero último sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que no dando lugar al recurso interpuesto por «Hilaturas Caralt Pérez», contra la desestimación táctica por el Ministerio de Industria de los recursos de alzada promovidos por dicha entidad contra acuerdo de la Dirección General de Industria de once de mayo de mil novecientos cincuenta y siete, referente a la puesta en funcionamiento de maquinaria importada por «José Gimferrer, S. A.», así como contra la Orden del Ministerio de Industria de veinte de abril de mil novecientos cincuenta y nueve, que denegó expresamente la mencionada alzada, debemos declarar válidos y subsistentes, por conformes a Derecho, las citadas disposiciones recurridas, confirmatorias de la de la Dirección General de Industria de once de mayo de mil novecientos cincuenta y siete, sin declaración especial en cuanto a costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicán-